

BALONCESTO EN SILLA DE RUEDAS

Es uno de los deportes más populares en los Juegos Paralímpicos. Ahora jugado en más de 80 países, se encuentra entre los más dinámicos del programa. Se juega con 12 jugadores por equipo (5 en cancha y 7 suplentes).



Fotografía: Aton Chile

CLASES DEPORTIVAS

Según el grado de discapacidad, cada deportista recibe un puntaje de 1.0 a 4.5 (a mayor número, menor discapacidad). Los 5 atletas en la cancha no pueden sumar más que 14 puntos.

REGLAS

- Al igual que en el convencional, el baloncesto en silla de ruedas se rige por las reglas de la FIBA.
- La duración del encuentro es de 4 cuartos de 10 minutos cada uno.
- A la cancha entran 5 Para atletas por equipo.
- La cancha tiene medidas de 28 metros de largo por 15 metros de ancho.
- El aro de 45.7 cm de diámetro, ubicado a 3.05 metros de altura.

TIPO DE DISCAPACIDAD

Física

SILLA DE RUEDAS

La silla de ruedas deportiva es diferente a la clínica, ya que esta diseñada para tener mayor estabilidad, velocidad y agilidad.

DATOS DEL DEPORTE

- El deporte fue creado en los Estados Unidos en 1945 y sumado al programa paralímpico en la primera edición de los Juegos Paralímpicos de Roma 1960.
- Practicado inicialmente por ex soldados estadounidenses que habían sido heridos en la Segunda Guerra Mundial.
- Estados Unidos, Canadá y Brasil destacan por su alto nivel competitivo, tanto en la categoría masculina como femenina.
- Los primeros representantes de las Américas en participar en el baloncesto en silla de ruedas en los Juegos Paralímpicos fueron Estados Unidos y Argentina.

